
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS DE LA 
FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 18 DE ENERO DE 2016 

 En la Sala de Reuniones de la Facultad de Farmacia, siendo las 10:00 horas del día 
18 de ENERO se reúne la Comisión de Asuntos Económicos, delegada de la Junta de 
Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano, 
Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como Secretario el Prof. Dr. D. Jesús 
Román Zaragoza.  

 Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan.  
 
El Orden del Día es el siguiente: 
 
1. Presupuesto 2016. 
2. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES 

Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. D. Jesús Román Zaragoza 
Prof. D. Carlos J. Martínez Honduvilla 
Prof. D. Ángel Agis Torres 
Prof. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Profª. Dña. Gloria Molero Martín-Portugués 
Profª. Dña. Dolores Tenorio Sanz 
Profª. Dña. Almudena Porras Gallo 
Prof. D. Francisco Bolás Fernández 
D. Luis Bragado Morillo 
Dª. Rosario García Broncano 
D. Javier I. Pardo Jiménez 
  
 
 Antes de comenzar con el orden del día el Sr. Decano, en nombre propio y de toda 
la Comisión, expresa su más sentido pésame a D, Javier Ignacio Pardo por el fallecimiento 
de su madre. 
 

1. Presupuesto 2016 

El Sr. Decano informa a los miembros de la Comisión de que ha sido convocado por el 
Sr. Rector para una reunión en la que se van a estudiar las peticiones de las diferentes 
Facultades relacionadas con los criterios a la hora de repartir el presupuesto. Comenta que 
ya se han presentado en distintas ocasiones sugerencias respecto a incluir o no los Máster 
que se imparten, no tener en cuenta los metros cuadrados del Centro a la hora del reparto, 
hacer que el carácter experimental tenga más peso, etc…Por ello, el motivo de esta 
Comisión es que entre hoy y mañana los Departamentos envíen al Sr. Decano todo tipo de 
propuestas para poder defenderlas ante el Rectorado. 

Informa así mismo el Prof. Lozano Fernández que las Facultades de Ciencias de la 
salud, con la excepción de Medicina, llevan propuestas comunes ya que todas ellas 
comparten situaciones similares. El Rectorado está elaborando un estudio de costes dentro 



de la contabilidad analítica en el que el número de alumnos por asignatura tiene una 
influencia significativa. 

El Sr. Decano informa de que ha finalizado la obra de la rampa y el ascensor en la 
entrada posterior del edificio Antonio Doadrio y de que se ha instalado una nueva picadora 
de hielo en el Departamento de Química Orgánica para atender la demanda del mismo. 

Finalmente, comunica a la Comisión que, ante las protestas de algunos departamentos 
respecto a la empresa que se encargaba de realizar las pequeñas obras de mantenimiento 
del edificio, se ha optado por dejar de trabajar con ella.  

 
 
2. Ruegos y preguntas 

 
No ha lugar. 
 

 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11.00 horas 
del día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy 
fe. 
 
              Madrid, 18 de enero de 2016 
             EL SECRETARIO ACADÉMICO 
                 
 
 

           
      
            Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


